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潘玮柏彩排摔落送医院
星报讯（宗和） 潘玮柏原定今晚将在

台北小巨蛋举办“伊甸园”演唱会，岂料昨

日凌晨在小巨蛋进行“高空特技”彩排时，

求好心切的他，在反复练习数十次后，因

体力透支、重心不稳，发生头部严重撞击

的意外。潘玮柏头部大量出血紧急送医

院，头部经2次缝合手术后，目前已控制

出血状况。环球唱片已发声明宣布取消

演唱会。

昨日下午，唱片公司再发声明告知外

界潘玮柏正在配合治疗，对于取消演出十

分遗憾，当工作人员问玮柏有什么话要对

大家说，他只简单说了“I'm sorry(对不

起)”和“I'm fine(我还好)”两句话。

曝演员高虎戒毒三个月
星报讯（杨扬）10月24日下午，有网

友在戒毒所门口路遇高虎，他的妈妈陪伴

在身旁，与戒毒所的警察似乎在交流儿子

的情况。据了解，高虎是自己申请去戒毒

所戒毒，时间为三个月，期满后经过官方

检验确认没有毒瘾方可出来。

据知情人透露，吸毒这件事情给高虎

和家人带来了沉重的打击。虽然高虎已

经结束拘留，之后也没有再碰过毒品，但

是其父母为了让儿子能够尽快改过自新，

与毒品划清界限，坚决要求高虎去戒毒所

戒毒。

今年8月12日，网络上先有爆料，称

演员高虎吸毒被抓。当日下午17时许，

北京公安局官方微博发布通报，证实高虎

8月4日吸毒被抓。当日晚间，新闻曝光

了高虎被抓的现场视频，高虎当场承认是

冰毒，受到法律的制裁。8月22日，因吸

毒被抓获的演员高虎被释放，在自己的微

博上发出致歉信，向关心他的社会各界致

歉，并承诺今后不再接近毒品。

新片《超体》昨日上映
星报讯（记者 吴笑文） 昨日，由国

际著名电影大师吕克·贝松执导，好莱坞

性感女星斯嘉丽·约翰逊、影帝级大师摩

根·费里曼主演的科幻动作大片《超体》以

3D、IMAX3D等多种版本隆重登陆全国

各大院线。

对于选角问题，吕克·贝松透露，自己

之所以选择斯嘉丽·约翰逊来出演《超

体》，是因为“她很适合这部电影，知道自

己需要什么”。吕克·贝松曾表示自己“此

生只拍10部电影”，为何如今却拍到了第

16部。吕克·贝松笑道：“你永远别相信导

演说的话。当时说出这句话时我处于非

常劳累的状态，我以为自己这辈子能拍10

部电影就不错了。在我事业的起初，我拍

电影是为了坚持，后来是为了创作。当拍

到第10部时我扪心自问：为什么要拍电

影？后来得到的答案是我热爱它。不是

需要拍下去，是想要拍下去。”

吴蒙（合肥-久留米友好美术馆馆长）

我们将真正为群众送去精神大餐

记者：那你演这个那五常，你觉得他是

一个怎样的人，跟你性格上有没有什么相似

的地方？

于毅：我觉得首先我是一个北方人，但

是我在上海生活了十几年，身上兼具一些南

北方交融的东西。我觉得从二丫头、再到

《绝地枪王》那五常，其实我觉得是很契合

的，那五常虽然是一个铁血的汉子，但是他

对待自己爱人，对待自己的家人的时候，我

觉得那种柔情那种细心，其实和我真的挺像

的。我生活中就是一个很细心的人，他们都

觉得我照顾人的时候都很细致，但是有时候

就是在现场的时候特别在演戏进入角色的

时候，他们会觉得我这个人挺生冷的。

就所有这些东西，我们没有办法去把自

己完全变成那个角色，也没有办法把那个角

色变成自己，所以一个演员他有局限性，但

是还是要把角色尽量往身上贴，或者让自己

身上的东西融入到这个角色当中去。

记者：剧中那五常跟大双相识的过程非

常的好笑，台词也很犀利，你拍这样的戏，你

有没有觉得演起来非常的过瘾？

于毅：其实没有，跟周扬合作是我《绝地

枪王》真的很大的一个惊喜和欣慰，其实我

和周扬确实不熟也不认识，但是一旦她一张

口一对戏，我真的感觉像认识好久了，就感

觉我们俩像一个大学，一个班出来的。我们

收工还是不太联系，我们一旦见面就跟亲人

一样，这种感觉太好了。

记者：拍过《打狗棍》《勇敢的心》都挑战

了很多不同的角色，然后现在你有没有就是

特别想尝试的，想要挑战的角色？

于毅：演员对我来说是一个职业，是一

个养家糊口的挣钱吃饭的家伙事，也是一份

工作，就是我的职业，但是呢，从艺术的方面

来说，其实我没有那么大野心。

我只是觉得表演，我做这份工作

做到现在也10年了吧，我演了7、8年

话剧，可能前几年开始才拍戏，我觉得

做到现在，唯一的我的理解就是

这份职业能带给我一份愉悦感，

从这份职业里头能感受到快乐，

所以我去做，我的角色对我来

说，每一个都是一个新的历程。

习近平总书记在文艺工作座谈会

上的重要讲话，值得艺术工作者好好学

习，在市场经济大潮中，为谁创作，怎样

创作？值得我们深思，也为我们美术馆

当下和今后的工作指明了方向。

美术馆是传播民族传统文化、展现

现当代艺术、交流中外美术的重要载体

和平台。如何把美术馆办成广大艺术

家的“家园”和广大公众的“乐园”，真正

让优秀的文化和高雅的艺术，惠及广大

人民群众，是美术馆人的责任和使命。

我们将以习总书记讲话精神为动力，举

办有学术价值的展览，真正为群众送去

精神大餐。

近期，我们美术馆已经成功策划举

办了“涵滋蕴彩——北京画院精品绘画

合肥展”、“白云归故乡——已故皖籍著

名画家刘知白中国画展”等，受到省市

艺术界和广大公众的热评 ，馆里策划组

织的“墨润江淮——安徽现代书坛赖少

其、石克士、司徒越、葛介屏艺术文献

展”即将盛装亮相。推出这些优秀传统

文化和高品位的艺术展览，就是我们美

术馆具体学习和认真践行习总书记重

要讲话精神的一个举措。

记者 周玉冰

做演员我没有做演员我没有
太大的野心太大的野心
市场星报记者对话演员于毅市场星报记者对话演员于毅

从《勇敢的心》到《打狗棒》，于毅对角色的塑造入木三分，让全国
观众留下深刻印象，此次在今日天津、湖北等四大卫视开播的英雄抗战
传奇剧《绝地枪王》中，于毅独挑大梁出演“萨满猎人”兼“抗日英雄”，不但
要展现英雄猎人如鹿如豹的矫捷和凶猛，更要兼顾铁汉柔情和英雄无惧。

日前，在接受市场星报记者采访时谈及如何适应跨度很大的角色时，于毅说：
“演员要像一杯水，把你倒进什么容器就要变成什么样子，没有想挑战什么。”

记者 吴笑文


